

きらきら

日常のひとコマ ~お花見散歩~



ドライブに行ってきました！



4月16・17日の2日間、高田公園へ松ヶ峯へドライブに出掛けました。

道中の車窓から、チューリップや花桃、ハナミズキなどの彩り豊かな花を楽しみました。また、近年変化した街並みに「昔と道が変わっちゃって分からんね。」と驚かされることもあり、にぎやかな車中になりました。



今年の桜は開花が早く、高田公園は花盛りを過ぎて若葉が見頃になっていましたが、。。。松ヶ峯の桜は私たちを待っていてくれました！

松ヶ峯に近づくにつれて桜の花が増えていき、それにつられて「わあ～！」と歓声も大きくなりました。桜が立ち並ぶ道はとても素敵でしたね。



敷地内の桜が満開になった頃、暖かな日を選んで花見をしました。

歴史のある大木に花が咲くと、より迫力が増します。ですが、近くで見ると花はとても繊細で、寄り合って球のよう咲いていました。

散歩が気持ち良い気候になりますね。

太陽にあたることで、生活リズムが整ったり、精神が安定したり、骨が丈夫になったり。。。と、良いことが沢山あります。

また散歩にお誘いしますね。



万国旗 作成中



もうすぐ開催される運動会を盛り上げるべく、飾り付け用万国旗の色塗り作業をご利用者様にお願いしています。

皆さん一生懸命に取り組んでいただいているよ。完成した作品は、次の広報で運動会の様子と共に紹介いたします。お楽しみに♪

何色を塗うかな
…?



内部研修を行いました



今年度、最初の研修が行われました。4月は、村松施設長による事業計画の説明です。今年度の、介護保険制度改革も含めて説明をしていただきました。



ブナの里は、開園10周年を迎えます。

気持ちを新たに、職員一同頑張りますので、よろしくお願いいたします。



5月の予定

大運動会

力を合わせて
がんばります!!



4月の苦情・相談
相談：0件
苦情：0件

気がかりなことがございましたらお気軽にお問い合わせください
苦情・相談窓口
相川・宮下
☎0255-81-3232 (代)

《編集後記》

緑がまぶしい季節になりました。吹く風もいちだんとここちよく感じます。今月は運動会が開催されますので、体を動かし、爽やかな風を感じていただけます。晴れますように…

広報担当：霜鳥・長峯

デイサービスだより

毎年恒例のお花見ドライブに出掛けました。今年は暖かい日が多く桜の開花が早かった為、前半は高田公園、後半は松ヶ峰・縄文公園へ行きました。昼食はパローにて海鮮丼やラーメンなど各々好きなものを召し上りました。

天候にも恵まれ楽しいドライブとなりました。



5月の予定

おやつ作り

4月の苦情・相談

相談：0件
苦情：0件

ショートステイだより



季節飾りの、鯉のぼりを作りました。折り紙で鯉のぼりを折り、顔を書きます。割り箸に3匹の鯉、風車を付けて完成。それぞれお部屋に飾ったり自宅へ持ち帰ったりされました。

世界にひとつの鯉のぼりですね。



信濃町の道の駅へドライブに出かけました。

あいにく桜は散ってしまいましたがお天気もよく、お出掛け日和。気温も高かったので黒姫高原ソフトクリームを食べました。中には季節限定桜ソフトクリームを召し上がる方も。お互いに味見をしたり、和気あいあいと/or>にぎやかで楽しいお出掛けとなりました。次はどこへ行こうかな…?

5月の予定

調理レクリエーション

4月の苦情・相談

相談：0件
苦情：0件